



Angeli IMMOBILIER

- DEPUIS 1964 -

3 Pièces

44 m²

Réf. 6759 - 2

260 000 €

St-Aygulf

Appartement à vendre (83370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence proche de la mer et du centre-ville de Saint-Aygulf, appartement en rez de jardin, d'une surface d'environ 44m2 composé de : une entrée, un salon donnant sur un balcon, une cuisine indépendante, une salle d'eau, deux chambres. Garage. Jardin privatif d'une surface de 72m2. Jardin en commun avec un autre appartement de 228m2. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

In a residence close to the sea and the city center of Saint-Aygulf, ground floor apartment, with a surface area of approximately 44m2 composed of: an entrance hall, a living room opening onto a balcony, a separate kitchen, a shower room, two bedrooms. Garage. Private garden with a surface area of 72m2. Garden shared with another apartment of 228m2. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

ANGELI IMMOBILIER

621 avenue de la Corniche d'Azur - Villa Gabrielle - 83370 ST-AYGULF

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

